Aragón Zaragoza provincia Zaragoza

Zaragoza

La residencia de Valdespartera recibe las primeras solicitudes antes de terminar las obras

I.M./ I.A. Zaragoza | 21/06/2013 a las 06:00

La Fundación Agustina Zaragoza, responsable del centro, prevé acabar su construcción en octubre y abrir las puertas antes de que acabe el año. Contará con 152 plazas.



La nueva residencia de mayores de Valdespartera encara su recta final. Los trabajos de construcción van a buen ritmo, e incluso se prevé que terminen con un mes de antelación, previsiblemente para el próximo mes de octubre. La intención de sus promotores, la Fundación Agustina Zaragoza, es ponerla en marcha antes de que acabe el año.

El centro **contará con un total de 152 plazas** y, pese a no estar concluida y ni siquiera haberla publicitado, ya ha recibido las primeras preinscripciones. "El 10 de junio abrimos el plazo de solicitudes, y sin dar más publicidad que la ofrecida en la página web **ya se han apuntado 28 personas**", explica Ángel Cayón, gerente de la Fundación.

La residencia se dividirá en cuatro módulos: válidos, asistidos, grandes asistidos y centro de día. Además, dará trabajo a 64 personas cuando funcione a pleno rendimiento. Sus responsables se encuentran en la actualidad en el proceso de selección de la plantilla.

De hecho, el volumen de currículos recibidos es "considerable" pese a no haber realizado un llamamiento público, que habría desbordado a los gestores de la residencia, teniendo en cuenta el éxito de convocatorias similares.

El precio para los residentes válidos será de 1.300 euros al mes, 1.600 para los asistidos y 1.800 para los grandes asistidos, con un suplemento de 100 euros para aquellos que opten por una de las 26 habitaciones individuales.

Estas tarifas incluirán alojamiento, alimentación, atención social, cuidados personales, lavandería, limpieza de instalaciones, actividades de tiempo libre, fisioterapia, terapia ocupacional y seguimiento del estado de salud.

La parcela donde se levanta la residencia ocupa 5.000 metros cuadrados y ha sido cedida -durante 75 años- por el Ayuntamiento de Zaragoza. Desde la Fundación reconocen que la ubicación es la "idónea", y destacan el gran servicio que les prestará el tranvía, que cuenta con una parada en la puerta de la nueva residencia.

Mismos plazos para Utebo

Por otro lado, la residencia de mayores que el **Gobierno de Aragón** prometió construir en Utebo hace ya una década no se pondrá en marcha al menos hasta diciembre. **El edificio está terminado desde junio de 2012**, pero todavía hay que equiparlo y adjudicar la gestión a una empresa privada. Según fuentes del Instituto Aragonés de Servicios Sociales (**IASS**), ya se han iniciado los **trámites para convocar el concurso**, que si se cumplen los plazos previstos estará resuelto para finales de año.

Mientras tanto, el quinto municipio de la provincia de Zaragoza -con más de 18.000 habitantes- sigue sin tener una residencia pública de mayores. "Hay residencias privadas, pero los vecinos que no pueden pagarlas tienen que irse fuera -destaca el alcalde de Utebo, el socialista Miguel Dalmau-Con suerte, el IASS les concede una plaza en un centro cercano, pero no es lo mismo que estar al lado de casa".

Además, los plazos que maneja la DGA para la apertura de las instalaciones suponen que el traslado a Utebo de los usuarios de la residencia de Movera -anunciado en las Cortes por el consejero Ricardo Oliván- no podrá realizarse al menos hasta diciembre.

¿Te ha interesado la noticia? Sí (50 %) No (50 %)

- Huesca provincia

Los establecimientos del valle de Benasque sufren miles de cancelaciones

. Huesca provincia

"El paisaje sigue precioso y en unos días estará todo arreglado"

Huesca provincia
"Todo el mundo se ha
volcado en ayudar en lo que

haga falta"

Huesca provincia

Cuatro millones de euros para reparar los destrozos provocados por la riada

